

2021年9月8日
株式会社光洋

従業員の新型コロナウイルス感染について

9月7日（火）マックスバリュ駒川中野店の従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。当該従業員の最終出勤日は9月4日（土）です。

当該従業員が濃厚接触者と判明した9月5日（日）に、店内及び共用部分のアルコール消毒清掃を実施。また陽性が判明した9月7日（火）の夜間に消毒業者による店内消毒清掃を実施し、通常通り営業を継続させていただいております。

当社では引き続き、お客さまおよび従業員の健康を守るため、感染症拡大防止のための取り組みを徹底いたします。

以上

（ご参考）

＜当社における新型コロナウイルス感染拡大防止対策＞

当社は新型コロナウイルスの感染が流行している中で、地域のお客さまとともに新型コロナウイルス感染拡大防止対策を一時的な取組みではなく継続的に実行いたします。

これからも、お客さま及び従業員の健康を守り、お客さまとともに地域社会の「安全・安心」な生活を守ってまいります。

【店舗での主な感染防止対策について】

- (1) 外気を取り込むなど店内換気の実施
- (2) 全従業員の体調管理の実施
- (3) 従業員の手洗い、アルコール消毒、マスクの着用
- (4) 試食販売の中止、惣菜・ベーカリーデ部分のばら売り販売の中止
- (5) アルコール消毒液の設置
- (6) 店内施設・備品などの定期的な消毒清掃
- (7) レジでお並びいただく際のお客さま立ち位置の表示
- (8) レジ等における飛沫防止シートの設置 など